

El prelado del Opus Dei en Argentina

Llegó a Argentina Mons. Fernando Ocáriz, prelado del Opus Dei, en su primer viaje pastoral al país

03/08/2018

Del 3 al 8 de agosto, el Padre se encontrará con grupos de fieles y amigos del Opus Dei, saludará a numerosas familias de varias provincias y volverá a visitar —ahora como prelado— algunas de las instituciones sociales y educativas

inspiradas por san Josemaría en el país.

Tendrá oportunidad de recorrer los colegios Buen Consejo y Cruz del Sur, ubicados en el barrio porteño de Barracas, y que llevan adelante un proyecto integrador para casi mil alumnos provenientes de la villa 21-24 y de los barrios aledaños.

Celebrará una misa para familias en la Iglesia San Benito y recibirá el título de Rector honorario en la Universidad Austral.

Antes de continuar su viaje hacia La Paz (Bolivia) peregrinará, como san Josemaría y el beato Álvaro en 1974, al Santuario de la Virgen de Luján, Madre de todos los argentinos.

También tendrá un encuentro con las promotoras y las participantes de los Talleres Marangatú, una iniciativa que busca empoderar a la mujer a través de la capacitación en oficios.

Si quieres acompañar al Padre con noticias de su visita al país, puedes suscribirte al [Delivery para Compartir](#) enviando un mensaje al +54 9 11 3899-7898 y te llegarán las novedades a tu Whatsapp.

Esta noticia se irá actualizando todos los días.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-prelado-del-opus-dei-en-argentina/> (22/02/2026)